
2021年度 第 8回定例理事会議事録 

 

日 時： 2021年 11月 18日 13:30‐16:15 

場 所： 会議出席者：（理事）17名  （監事）2名  (傍聴)  事務局 2名  

      （欠席） なし     (オンライン開催) 

 

議 題： 

１． 第 7回理事会議事録は、メールにて承認済み。 

２． 各部活動報告 

（１） 教育部 （平野部長） 

        〇日本人学校理事会報告 

      〇Japan Cultural Exploration in Guam 2022 （案）について、これまでの議論経過の報告とこれまでのプラン 

を 3つの柱にまとめた資料での説明があった。各理事から様々な意見が出されたが理解は進まなかった 

ことから、各部で再度議論した上で部長会議を開催し、方向性を決めることとなった。 

      〇11月 21日開催のチャリティゴルフ大会について、現在の準備状況の報告があった。当日は、事務局が 

受付対応をするほか、日本人学校の教員が誘導、写真撮影のサポートを行うこととなった。 

   (２) 青年部 （木村部長） 

      ○教育部と連携して、チャリティゴルフ大会、新しいグアム日本人学校への取り組みに取り組んでいること 

の報告があった。 

      〇新しい日本人学校への取り組みでは、学校改革推進委員会に積極的に参画し、外務省への補助金の 

嘆願書への署名集め、24世帯が参加となった保護者説明会について報告があった。今後は、ICTを活 

用した授業の紹介とホームページの更新について取り組む予定であることの報告がなされた。 

（３）  文化部 （青木部長、羽賀理事）  

○アート＆クラフトフェア開催について以下の報告があった。 

・2月 27日、ホテルニッコーグアムにて、お客様来場型イベントとして実施予定 

・屋内イベントの人数制限 200名を開催可否の分岐点とし、11月 30日時点で判断。開催決定後で 

あっても制限が強化された場合には、中止とする。 

・開催当日、出演者の了解のもと、出展ブース、舞台パフォーマンスの撮影を行い、Japan Cultural  

Exploration、日本人会ホームページで閲覧できるようにする。 

〇GCWCの活動状況について、知事公邸でのクリスマスデコレーションについては中止の見込みである 

ことが、会議参加の須永理事からの報告があった。 

 

 

 



（４）商工部 （渡辺部長）  

〇日本人学校の課題への対処について、商工部としての検討結果の報告があった。  

      ・寄付金募集について、何処からどのように募るかを検討し、寄付集めのサイトについて 

紹介があった。 

ただし、①日本のサイトの場合、日本の銀行口座が必要。税務観点でも確認要。②誰が情報発信 

するか、何を発信するかといった運営負荷の課題があることが報告された。  

○ 日本文化の紹介について  

         ・グアムローカルの方に日本の文化、風景を知っていただくコンテンツとし、オンラインツアーの提案 

があった 

（５） 渉外広報部 （菅谷部長）  

〇 HP掲載内容の活動経過、12月第 1号、第 2号の掲載予定について報告があった。 

〇 来年 4 月に全面リニューアルする予定の日本人会ホームページについて、現時点でのレイア 

ウト案、各項目のネーミング及び掲載内容について意見交換を行った。  

    （６） 総務部 (堀部長) 

  〇 グループ保険の加入者 15名 （前月比 1名減） 

○ 新年祝賀会について、11月末の時点での集会人数の制限状況をみつつ判断する。 

        ○ グアム日本人会が 2022年に 50周年を迎えることとなり、記念行事などの準備について、部長会を 

開催し議論したが、次年度の取組事項となる事から、次年度体制に取り組みを託すこととなった。 

   （７） 会計部（八巻部長） 

        ○ ２０２１年度 10月末締め会計実績についての発表があった。    

３． その他 

特になし    

 

   ※第 9回定例理事会は、2021年 12月 16日（木） 午後 1時半より開催予定。                                         

    


